

Oleada solidaria por los barrios de Cartagena Norte

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. 16 de diciembre de 2014, martes



Más de trescientas personas participaron en la recogida de alimentos organizada, con motivo del Bicentenario de Don Bosco, en los barrios de Los Dolores, Hispanoamérica, San Cristóbal y Polígono Santa Ana, recogieron más de tres toneladas. Incluye **GALERÍA DE FOTOS**

De gran éxito ha resultado esta iniciativa de Cáritas de la parroquia de María Auxiliadora, que coordina el vicario Francisco Javier Cánovas, y que se llevaba a cabo por primera vez. Unas trescientas veinte personas (de edades muy diversas), en furgonetas y coches particulares, se desplegaron por los barrios del Norte de Cartagena en la segunda parte de una actuación que 'sembró' una semana atrás con la distribución de folletos informando de la recogida. El resultado fue espectacular, con 3.120 kilos de alimentos recogidos, que se trasladaron a los sótanos de la parroquia para su catalogación y que se distribuirán entre las familias necesitadas de estas barriadas.

Oleada solidaria por los barrios de Cartagena Norte

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. 16 de diciembre de 2014, martes

{gallery}ica161214{/gallery}